

L-400

Die landrätliche Justizkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 8. September 2020

zum

Kredit für einen Kantonsbeitrag an die Restaurierung des ehemaligen Hotels Meyerhof, Hospental

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 8. September 2020 zum Kredit für einen Kantonsbeitrag an die Restaurierung des ehemaligen Hotels Meyerhof, Hospental, wird **ohne Änderung** zugestimmt.

Altdorf, 22. Oktober 2020

Andreas Bilger, Seedorf, Präsident
Marco Roeleven, Altdorf, Vizepräsident
Alois Arnold (1981), Bürglen
Bruno Christen, Hospental
Andreas Gisler, Bauen
Urs Kieliger, Erstfeld
Roger Metry, Silenen